



CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENTO - ALTO ADIGE REGIONALRAT TRENTINO - SÜDTIROL

REGIONE AUTONOMA TRENTO - ALTO ADIGE
Il Presidente

Trento, 25 agosto 2010
prot. n. 1334/PRES/GH

prot. n. 1577 Cons. Reg.
del 6 settembre 2010

Al
Consigliere regionale
Dr. Hans Heiss
Verdi-Grüne-Verc
Via Crispi 6
39100 BOLZANO

e, p. c.
Al
Presidente del Consiglio regionale
Marco Depaoli
Piazza Dante 16
38100 TRENTO

Oggetto: Risposta all'interrogazione n. 54/XIV

In risposta alla Sua interrogazione n. 54/XIV desidero comunicarLe quanto segue:

La Giunta regionale ha stanziato 500.000 euro per l'Alto Adige Festival di Dobbiaco.

Con la stessa delibera n. 176 del 27.7.2010 sono stati stanziati complessivamente 820.000 euro di contributi per le iniziative culturali altoatesine a sfondo europeo. Nell'ambito delle risorse finanziarie disponibili si è cercato di assegnare un adeguato contributo a tutti i richiedenti di progetti organizzati nel secondo semestre.

Un raffronto tra i contributi concessi nel 2009 e 2010 per le iniziative culturali a sfondo europeo mostra che lo scorso anno sono stati concessi contributi in questo settore per un ammontare complessivo di 1.695.750 e quest'anno contributi complessivi per 2.251.345 euro.

Distinti saluti

IL PRESIDENTE
Dr. Luis Durnwalder



REGIONE AUTONOMA TRENTO-ALTO ADIGE
AUTONOME REGION TRENTO-SÜDTIROL
REGION AUTONÓMA TRENTIN-SÜDTIROL



Dr. Luis Durnwalder

Il Presidente - Der Präsident - L President

An den Abgeordneten
Herrn Dr. Hans Heiss
Verdi-Grüne-Verc
Crispistr. 6
39100 Bozen

u. z. K.:

An den
Präsidenten des Regionalrates
Herrn Marco Depaoli
Piazza Dante 16
38100 Trient

CONSIGLIO REGIONALE
REGIONALRAT
- 6. SET. 2010
PROT. N. 1577

Trient, am 25. August 2010
Prot. Nr. 1334 / PRES/GH

Betrifft: Beantwortung der Anfrage Nr. 54/XIV

Mit Bezug auf die Anfrage Nr. 54/XIV möchte ich Folgendes mitteilen:
Die Regionalregierung hat für die Initiative „Toblacher Festspiele“ einen Beitrag von 500.000 Euro genehmigt.

Insgesamt wurden mit dem gleichen Beschluss Nr. 176 vom 27. 7. 2010 Beiträge für Europainitiativen in Höhe von 820.000 Euro gewährt. Es wurde im Rahmen der verfügbaren Geldmittel versucht, allen Gesuchstellern für jene Projekte, die im zweiten Halbjahr stattfinden, eine entsprechende Finanzierung zu gewähren.
Ein Vergleich der in den Jahren 2009 und 2010 insgesamt gewährten Beiträge für Europainitiativen ergibt folgendes Bild: Im vergangenen Jahr wurden insgesamt 1.695.750 Euro für diesen Bereich ausgegeben, heuer waren es insgesamt 2.251.345 Euro.

Mit freundlichen Grüßen

Der Präsident

Dr. Luis Durnwalder